



2022年1月22日

各位

株式会社広島マツダ

当社従業員の新型コロナウイルス感染について

当社店舗ボルボ・カー広島大州に在籍する従業員1名が、1月20日の早朝に、新型コロナウイルス感染と疑われる体調不良を申し出ました。これを受け、当該従業員の行動履歴を基に、濃厚接触の可能性のある他の従業員2名を含め、自宅待機指示を発出しました。

また、これに伴い、当該店舗の全従業員を対象にPCR検査を実施したところ、昨夜、体調不良となっている従業員以外は全員陰性の結果となりました。

これを受けて本日、1月22日の早朝に当該店舗を除染実施し、先の3名を除いた体制で当該店舗は営業させていただきます。

なお、当社新型コロナウイルス対策本部（以下「本部」、本部長：当社代表取締役社長）では、平素より各種の感染予防策に取り組んでおり、ご来店者様にも本取り組みにご協力をいただいているところですが、本事案の発生を受け、保健所からの指示に適切に対応するとともに、より一層の感染予防や拡大防止策に取り組む所存です。

お客様にはご心配をお掛け致しますが、今後もお客様の安全と安心を最優先として新型コロナウイルス感染拡大の防止に努めて参る所存でございます。

引き続き、広島マツダ ボルボ・カー広島大州をご愛顧賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

■ 問い合わせ先

営業推進部 082-286-2118

以上